
 

高校ベンチャー留学２０１０～第５期生～ 

 

東京の社長に会いに行こう！この４日間の出会いがあなたの人生を変える！ 

 

★期  間    平成２２年８月９日（月）～８月１２日（木）の４日間） 

 ★参  加  今治市の高校生 ６名 

  ★内  容  ８月９日（月）～８月１１日（水） 

        東京ベンチャー留学２０１０ ＥＴＩＣプログラム 

 

８月１２日（木） 

        ふるさと企業 社長訪問① 

ふるさと企業 社長訪問② 

 

 

東京ベンチャー留学 第３４期 プログラム 

日本全国から熱い想いを持った若者が東京に集まる「東京ベンチャー留学」。 
地元に戻り、起業した人、学生団体を立ち上げた人、地域を元気にする活動を始めた人、それぞれのフ

ィールドで、今も挑戦を続けています。 
「東京ベンチャー留学」には、人生を変えるような出会いや大きくはばたくためのチャンスがたくさ

んあります。 
だけど、チャンスは、ただそこにあるだけです。 
受身で過ごすだけの３日間なら、あっという間に過ぎ去って “いい思い出” で終わってしまいます。 
どんな３日間にするかは、あなた次第です。 

 

 

タイムスケジュール 

２０１０年８月９日（月） 高校ベンチャー留学 １日目（東京：Ｔ’ｓ渋谷アジアビル） 

時間 内容 

１０：３０～ 

１１：３０ 

●オリエンテーション 
 ３日間の心得、今回のプログラムの
確認、名札の記入・諸注意など 

  

１１：３０～ 

１２：３０ 

●ゼミナール紹介 
 今回のプログラムに登場する企業や
経営者の紹介 

  

１３：００～ 

１４：５０ 

●ストーリーテリングと目標設定ワー
クショップ 

１５：００～ 

１７：００ 

●インターンシップガイダンス 
 ～インターンシップとは？活躍する
インターン生の紹介、学生時代を仕掛
ける方法～ 

  

ゼミナールＡ  

１８：００～２

０：００ 

株式会社ガイアックス  

シニアディレクター 上田 浩司 氏 

  



２０１０年８月１０日（火） 高校ベンチャー留学 ２日目（東京：代々木オリンピックセンター） 

時間 内容 

ゼミナールＢ 

０９：３０～ 

１１：３０ 

①軽井沢インターナショナルスクール

設立準備財団 

 代表理事 小林 りん 氏 

 

②日本視覚障害者サッカー協会  

 事務局長 松崎 英吾 氏 

  

  

１３：００～ 

１４：３０ 

●ゼミナール中間振り返りワークショ

ップ① 

  

ゼミナールＣ 

１５：３０～ 

１７：３０ 

①（株）フランチャイズアドバンテー

ジ 

 代表取締役 田嶋 雅美 氏 

  

１８：３０～ 

２０：００ 

●自分経営プロジェクトセッション 
今後の人生のなかで取り組んでみたい
ことについて具体的に考えていくグル
ープワークを行います。 

  

２０：００～ 

２２：００ 

●物産展（地元のお土産を持ち寄って

の交流会） 

  

 

２０１０年８月１１日（水） 高校ベンチャー留学 ３日目（東京：代々木オリンピックセンター） 

時間 内容 

ゼミナールＤ 

０９：３０～ 

１１：３０ 

①（株）ワークライフバランス 

 コンサルタント 大塚 万紀子 氏 

 

② FEN TRADING．inc 

 代表取締役 浅野 英人 氏 

  

  

１３：００～ 

１４：３０ 

●ゼミナール中間振り返りワークショ

ップ② 

  

１４：３０～ 

１６：３０ 

●フィードバックミーティング（個人

面談） 

 

  

１６：３０～ 

１７：００ 

●プレゼンテーションタイム   

 

 

 



    

    

    

    

    

 

２０１２年８月１２日（金） 高校ベンチャー留学 ４日目（東京） 

時間 内容 

＜ふるさと企業

社長訪問①＞  

１０：００～ 

サイボウズ株式会社 

代表取締役社長 青野 慶久 氏 

  

    

    

    

   

 

 

 



＜ふるさと企業

社長訪問②＞  

１３：３０～ 

株式会社 パイプドビッツ 

代表取締役社長 佐谷 宣昭 氏 

  

  

 

  

    

    

    

 

高校ベンチャー留学に参加して、東京の社長さんと出会ってどう感じましたか？ 

 

 実際のビジネスはどんな感じなのだろう、経営者の方たちは何を見て、何を考
えているのだろう。これが参加のきっかけでした。個人的に私はビジネス本など
を読むのが好きなのですが、そのような本に書かれていることを今回のベンチャ
ー留学で出合った経営者の方々は話してくれました。ただ、本よりも、よりよく
理解できたし、言いたいことの真意がわかりました。それだけでも大きな収穫で
した。また、たくさんの人との出会い、その人の考えに触れることで学べること
も多かったですし、自分と向き合う時間があったので、再発見することも多かっ
たように思います。４日間の濃い時間が将来の糧になるように、この気持ちを忘
れないようにしたいです。 

今治東中等教育学校５年生 

越智 風花さん 

 
私は「高校ベンチャー留学」の４日間でたくさんのことを学ぶことができまし

た。最初の３日間は大学生とゼミを受けたりして不安なことや難しい内容で分か
らないこともありました。しかし、大学生が優しく接してくれることで不安が無
くなり、充実した時間を過ごすことができました。４日間でこれから自分は何を
すればいいか良くわかりました。まずは、仮設を立てることです。そして、興味
があることや好きなことについて調べるということです。行動しないと何も変わ
らないということがよく分かりました。この４日間で学んだことをこれからの高
校生活で活かして生きたいと思いました。 

今治北高等学校２年生 

杉本 早紀 さん 



 このベンチャー留学では、今までの自分を見直す４日間でもあり、これからの
自分に向き合うスタート地点を作ってくれた４日間でもありました。社長さんや
社会起業家の人たちのお話を聞いて、きちんと自分と向き合うことが大事だと学
んだので、１日に１回、今日の自分を振り返り、明日の目標を立てて自分と向き
合う時間を増やしています。また、大学生の方とお話をして高校生のうちにやっ
ておいた方がいいこと、進路のことなどたくさんのアドバイスをもらうことが出
来ました。普段の生活では学べないことを学ぶことができ、何もかもが刺激的な
４日間でした。この企画に参加できたことを誇りに思います。ありがとうござい
ました。 

今治北高等学校２年生 

寺田 郁未 さん 

 
ベンチャー留学はとてもためになる４日間だと思いました。ベンチャー留学に

参加する前は、自分は「夢」というものがまだ見つかっていませんでした。何が
いいのか、何が自分に向いているのか悩んでいるときにベンチャー留学を見つけ、
「これなら自分に合うのが見つかるかもしれない」そう思って参加しました。最
初の３日間は、参加者のほとんどが大学生だったのですごく緊張しました。でも、
みんなとても優しくて、名刺交換をしていくうちにだんだんと仲良くなれました。
しかも、大学生の皆さんから色々な話が聞け、色々とアドバイスをもらうことも
できたので、とても良かったです。また、機会があれば参加したいと思います。
ありがとうございました。 

明徳高校矢田分校２年生 

益田 寛規 さん 

 
始めは、打合せの時から緊張していました。自分の想像より、少し難しそうで

ちょっと大人向けのような企画で、やめようかとも思いました。当日、東京に着
いてついにベンチャー留学が始まっても、大学生達が名刺交換している間、緊張
からただ食事をしているだけの状況でした。しかし、そんな状況を打ち破ってく
れたのが大学生でした。積極的に話しかけられて、名刺交換もすることができま
した。また、大学生の質問より低レベルの質問をしても、企業家の人たちも真剣
に答えて頂き、大学生達も決して笑ったりしませんでした。さらに、いろいろな
地方の大学生のお話は、とてもためになりました。もし、高校ベンチャー留学を
考えているなら、僕はお薦めします。ぜひ、参加してみてください。 

今治西高等学校１年生 

越智 渉 さん 

 今回、参加してみて、普段の生活では絶対に学べないたくさんの大切なことを
学ぶことができました。最初の３日間の説明は大学生向けで難しく、理解できな
い所も多かったけど、将来に向けて役立つ話だったと思います。大学生と関れた
のも、いい体験になりました。大学生の人たちは、将来のことがはっきりしてい
る人ばかりでした。僕も、大学生になった時には、はっきりと将来の目標を持っ
ていたいと思います。この４日間、貴重な体験をすることができ、とても充実し
ていたと思います。この４日間に体験したことを将来に活かしていきたいと思い
ます。貴重な体験をありがとうございました。 

明徳高校矢田分校２年生 

門田 崇 さん 

 

 

 

平成２２年７月３１日 Venture Shop（ﾍﾞﾝﾁｬｰ・ｼｮｯﾌﾟ）出展 

今治地域地場産業振興センター主催の「バリバリものづくりおもしろ

フェスタ２０１０」において、高校ベンチャー留学の５期生が東京での

研修に先駆けて「Venture Shop（ﾍﾞﾝﾁｬｰ・ｼｮｯﾌﾟ） 」を出展し、実際の

ビジネスを体験しました。 

  

 










